





# EL DIARIO AUSTRAL

Antropología:

689688

## Obra sobre el hombre y la educación

Una serie de ensayos y trabajos sobre el hombre y la educación escritos por la autora entre 1975 y 1981, conforma el libro "Antropología y Educación" de Sara López Escalona, docente de la Facultad de Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. La obra —de Ediciones Paulinas— incluye algunos temas que ya fueron publicados en 1978 bajo el título de "Reflexiones en torno al hombre y la educación", material al cual se le ha agregado 5 capítulos. Entre estos últimos se incluye "La antropología filosófica como ciencia fundante del proceso formativo", ponencia presentada a un encuentro latinoamericano

centrada en "El Educador". En 3 capítulos que la componen, Sara López revisa las relaciones humanas, su importancia y contexto, la relación personal como posibilidad de crecimiento y la relación de ayuda como modalidad de la primera, el profesional de la educación y su compromiso como educador cristiano. Finalmente, la tercera parte del libro está destinada a "La Iglesia y la Educación". En ella estudia, por una parte, la capacidad de indagar y cuestionar como propia del hombre y la educación desde la perspectiva Vaticano II. El último capítulo, que cierra la obra, está dedicado a Pueblo y el clero eclesiástico.

# Obra sobre el hombre y la educación. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra sobre el hombre y la educación. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)